



Procès-verbal

Conseil d'établissement
Mardi 12 février 2019
19h00

Vérification du Quorum

Étaient présents`

- Madame Audrey Ricard, parent
- Madame Annie Lalongé, parent
- Madame Johanne Viel, parent
- Madame Joanie Ayotte, orthopédagogue
- Madame Isabelle Brodeur, enseignante
- Madame Manon Larose, enseignante
- Madame Sophie Richer, enseignante
- Madame Lysanne Landry, directrice
- Madame Jessika Thibouhot, Service de garde
- Madame Julie Brault, parent
- Madame Anick Turcotte, parent

1.0 OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE

1.1 Lecture et adoption de l'ordre du jour ;

Il est proposé par Madame Audrey Ricard et résolu :

QUE l'ordre du jour soit adopté avec l'ajout.

PROPOSITION ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

1.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 4 décembre 2018

Il est proposé par Madame Annie Lalongé et résolu :

QUE le procès-verbal de la rencontre du 4 décembre 2018 soit adopté.

PROPOSITION ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

1.3 Suivi au procès-verbal

Aucun suivi

1.4 Signature du registre

CÉ # 18-19-18

CÉ # 18-19-19

	Mme Lalongé et Mme Landry signent le registre
2.0 INFORMATIONS DE LA DIRECTION	
	<p>2.1 Mise à jour du budget 18-19</p> <p>Mme Landry fait état de la situation financière de l'école. Présentement le budget du service de garde est en déficit (21 000\$), cette situation s'explique avec la baisse de clientèle et la composition des groupes qui font en sorte que le nombre d'heures de personnel nécessaire est plus grand que le revenu obtenu. Déjà un retour de ponction de 5000\$ sera effectué et on fera la demande du fonds d'aide pour les petits services de garde pour éviter le déficit. D'autres correctifs ont déjà été apportés (fermeture du poste à l'accueil et le surcroît du matin en plus d'une demande de partage d'allocation).</p> <p>2.2 Politique relative à l'admission et à l'inscription des élèves 18-19</p> <p>Le document a été envoyé à Mme Lalongé. La Politique demeure sensiblement la même que l'année dernière. De plus plusieurs aspects de cette politique ne nous concernent pas puisque nous avons une école à priori.</p> <p>2.3 Projet éducatif : Les enjeux</p> <p>Un exercice collaboratif a été effectué par les membres de l'école le 28 janvier dernier. Exercice auquel a participé Mme Ricard, la direction désire la remercier du temps consacré à celui-ci.</p> <p>L'équipe-école a dégagé comme principaux enjeux à travailler à l'école, la lecture, l'engagement des élèves et les habiletés sociales. Il reste à déterminer les orientations et les objectifs afin de faire approuver le projet éducatif à notre prochaine rencontre (19 mars).</p>
3.0 REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ AUCUN REPRÉSENTANT	
4.0 POINTS DE DÉCISION	
	<p>4.1 Aide aux parents</p> <p>Mme Brault a proposé de faire appel à Methodik (Benoit Houde) qui est un regroupement de différents services pour l'aide aux élèves (psychoéducation, psychologie, travailleur social, etc.). Ils peuvent venir faire une conférence de 3 heures pour 600\$, le thème est au choix.</p>

- Il se passe bien des choses au comité;
- Éducation à la sexualité, des formations aux enseignants ont été offertes;
- Programme offert par une dame pour l'environnement avec la collaboration des parents;
- Bons coups des écoles, si nous désirons partager des bons coups nous pouvons partager à Audrey qui se fera la porte-parole.

6.3 Parole à la technicienne du service de garde

- Les dernières journées pédagogiques ont été un succès avec la mini-ville avec tous les services offerts et les coûts s'y rattachant. Les enfants ont beaucoup aimé cette journée ainsi que les éducatrices. On propose de mettre des photos dans l'INFO parents.
- Il y a eu également la sortie au Funtropolis, les élèves ont reçu des félicitations pour leur bon comportement.

6.4 La vie à l'école

- Remise des prix de la persévérance à l'école, ce fut fort émouvant. Un garçon et une fille de chaque école ont été honorés d'un certificat en plus de la remise du grand prix par le commissaire Ronald Tremblay pour deux élèves de 6^e année, Zachary Thiffault et Béatrice Gatien.
- Le 101^e associé est venu visiter les groupes du 2^e cycle et les élèves du 3^e cycle ont visité le Musée des religions et ont reçu les Neurones atomiques.
- Courrier de St-Valentin, chaque élève devait recevoir au moins une carte.
- Les élèves du préscolaire et du 1^{er} cycle feront une sortie de plein air au Parc des Salines ce jeudi.
- Nous sommes en période d'évaluation pour la fin de l'étape. Nous vivons un irritant face aux familles qui quittent en vacances avant la relâche scolaire.

7.0 Levée de l'assemblée à 20:10